

## EL COLEGIO DE MÉDICOS DE MÁLAGA ENTREGÓ EL VIERNES SUS PREMIOS 'AZAHAR MÉDICO SIGLO XXI' EN LA GALA DE NAVIDAD

- **Reconoce, entre otros, la labor de la sección de Pediatría Extrahospitalaria de Málaga y de Alejandro Berguillos, paciente del Hospital Materno**

Con el objetivo de hacer un reconocimiento a la labor de personas y colectivos (médicos o no) relacionados con el sector sanitario. Así surgieron hace cuatro años los premios 'Azahar Médico Siglo XXI' que otorga el Colegio de Médicos de Málaga (Commálaga).

Esta tarde se entregan durante la Gala de Navidad que se celebrará a partir de las 19 horas en el Salón de Actos Dr. Gálvez Ginachero de la sede colegial (Curtidores, 1).

En esta edición serán distinguidos:

- **Alejandro Berguillos** (premio Azahar especial '**Paquito Ponce**'): es el premio más emotivo ya que lo eligen médicos del Hospital Materno Infantil. En esta ocasión se trata de un niño cuyos médicos desean distinguir por la forma ejemplar con la que afronta su enfermedad.
- **Sección de Pediatría Extrahospitalaria de Málaga**: aglutina a los pediatras que ejercen fuera del ámbito hospitalario. Se reúnen, desde su creación en 1985, en la sede del Colegio de Médicos.
- **Dr. José María Jiménez Nieto**: médico antequerano que durante muchos años fue delegado de la sede comarcal del Colegio de Médicos en Antequera.
- **Dr. Carlos González-Vilardell**: presidente del Colegio de Médicos de Sevilla que también ocupó la Presidencia del Consejo Andaluz de Colegios de Médicos, donde actualmente es secretario general.
- **Ricardo de Lorenzo y Montero**: abogado especialista en derecho sanitario. Presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario.
- **Rebeca García-Miña**: periodista. Responsable de Comunicación del Colegio de Médicos de Málaga desde el año 2000.

### COINCIDENCIA CON FECHAS NAVIDEÑAS

La Gala de Navidad estará presentada por el presidente del Colegio de Médicos, Dr. Juan José Sánchez Luque, y por la periodista Carmen López Cueto. Para Sánchez Luque "estos premios distinguen a personas que de una forma u otra aportan su grano de arena al mundo sanitario.

Además, celebramos la Gala en fechas navideñas en las somos más receptivos a la solidaridad, inherente en la profesión médica".

La Gala contará además con la actuación musical del guitarrista José Juan Martínez Pantoja. La entrada es libre y gratuita hasta completar aforo.



# La figura del día

**JUAN JOSÉ SÁNCHEZ LUQUE, PRESIDENTE DEL COM  
MÁLAGA; RICARDO DE LORENZO Y CARLOS GONZÁLEZ  
VILARDELL, PREMIOS AZAHAR S. XXI DEL AÑO 2011**



## **DOS GRANDES PERSONALIDADES RECONOCIDAS EN LOS "AZAHAR"**

- **UN AÑO MÁS, EL COLEGIO MÉDICO DE MÁLAGA HA CELEBRADO SU GALA DE NAVIDAD ENTREGANDO LOS PREMIOS "AZAHAR", QUE SUPONEN LA VÍA QUE TOMA EL COLEGIO DE RECONOCER A PERSONALIDADES DE LA SANIDAD, SEAN O NO MÉDICOS. HABITUALMENTE, JUNTO A PERSONALIDADES MALAGUEÑAS, SE TIENE TAMBIÉN UN HOMENAJE A OTRAS DEL RESTO DE ESPAÑA. Y ESTE AÑO, ESAS DOS PERSONALIDADES HAN SIDO EL ABOGADO RICARDO DE LORENZO Y CARLOS GONZÁLEZ VILARDELL. SIN DUDA, UN ACIERTO EN AMBOS CASOS.**
- **RICARDO DE LORENZO HACE MUCHO TIEMPO QUE ES "EL GRAN ABOGADO DE LA SANIDAD". SU PRESTIGIO LE VALDRÍA PARA TRABAJAR CON EFICACIA SIN CAER BAJO LA LUZ DE LOS FOCOS. PERO SU ESFUERZO HA HECHO QUE DESDE HACE 18 AÑOS, EL CONGRESO DE DERECHO SANITARIO, TODO UN REFLEJO DE MEDIOS, DEBATE Y REFLEXIÓN, CONCENTRE NO SOLO A LO MÁS GRANADO DE LA SANIDAD ESPAÑOLA, SINO TAMBIÉN DE IBEROAMERICA. LOS MÉDICOS DE UNA MÁLAGA CRISOL DE CULTURAS HAN SABIDO VALORAR ESA TRAYECTORIA.**
- **POR SU PARTE, GONZÁLEZ VILARDELL HA SIDO EL HOMBRE QUE HA TRAI DO SENTIDO COMÚN Y BUENA LABOR AL COM DE SEVILLA. SIEMPRE DESDE LA CERCANÍA Y LA CONSTANCIA, SE HA ERIGIDO EN UN HOMBRE CLAVE EN LA ASAMBLEA DE LA OMC Y EN UN GRAN CONSEJERO PARA D. MURILLO EN AMA.**
- **LA GALA DE LOS PREMIOS AZAHAR, SIEMPRE ACERTADA Y BRILLANTE, FUE DE NUEVO UN ÉXITO DE JUAN J. SANCHEZ LUQUE Y SU EQUIPO. Y POR ELLO, EL PRESIDENTE DEL COM MÁLAGA, RICARDO DE LORENZO Y CARLOS GONZÁLEZ VILARDELL MERECE N SER HOY AL ALIMÓN NUESTRAS "FIGURAS DEL DÍA".**



## **BRILLANTE ENTREGA DEL PREMIO AZAHAR A RICARDO DE LORENZO Y CARLOS VILARDELL (1)**



**EL COLEGIO MEDICO DE MALAGA ENTREGO DE FORMA BRILLANTE SUS PREMIOS AZAHAR. ENTRE LOS MAS DESTACADOS, RICARDO DE LORENZO QUE APARECE EN LA FOTO CON SUS HIJOS RICARDO Y OFELIA; SU YERNO Y SU NIETO RICARDO III. OTRO GALARDONADO DE POSTIN, CARLOS G. VILARDELL EN EL CENTRO CON JAVIER DE TERESA Y RAFAEL BELMONTE. A LA DERECHA, EL GRAN JUAN BOSCO DE XANIT Y SANCHEZ LUQUE. Y ABAJO, DIRECTIVOS DEL COLEGIO CON EL VICEPRESIDENTE PEDRO NAVARRO. A LA DERECHA, LA OTRA GRAN PREMIADA, REBECA GARCIA Y ENRIQUE LOPEZ PEÑA**



## **BRILLANTE ENTREGA DEL PREMIO AZAHAR A RICARDO DE LORENZO Y CARLOS VILARDELL (2)**

- **MAÑANA, AMPLIA INFORMACIÓN**



EN LA FOTO DE ARRIBA, TODOS LOS PREMIADOS POSARON JUNTO AL PRESIDENTE SANCHEZ LUQUE, ALMA DE ESTOS PREMIOS; Y LA PERIODISTA PRESENTADORA DEL ACTO.  
ABAJO, LOS GALARDONADOS Y LOS QUE LEYERON SU BIOGRAFIA O LOS MERITOS QUE HABIAN CONTRAIDO PARA EL PREMIO, POSARON TAMBIEN EN UNA SIMPATICA FOTO DE FAMILIA EN UN GRAN AMBIENTE DE HERMANDAD Y CAMARADERIA, PROPIO DE ESTAS FIESTAS NAVIDEÑAS Y DE LO BONITO DE ESTOS PREMIOS.